第7号

未来のトビラ通信

令和3年も、もう2月ですね。未来のトビラの子供たちは元気いっぱいです。「もうコロナの話は聞きたくないよう」と、うんざりなさっている方もいらっしゃるかもしれません。しかしこの難局を乗り越えなければ子供たちのいや人類の未来はありません。お互いに「マスクの着用」 「部屋の換気」「こまめな手洗い」 「人と人との距離」には十分に注意して知恵を働かせながら感染を回避していきましょう。各ご家庭でも子供たちへのご指導よろしくお願いいたします。またお子様本人はもちろんご家族様も発熱 り体調不良などがある時は通所はお控えいただきますようお願いいたします。 』

今年は2月2日が節分でした







The state of the s

未来のトビラ作品展Ⅱ

12月は新型コロナウイルス感染拡大抑制のためなかなか行事を実施できないなか児童たちはクリスマスツリー ●作りに挑戦していました。









雪の結晶

サンタ大好き

ミニツリー

赤鼻トナカイと 赤いブーツ

児童ディ 未来のトピラ 苫小牧市錦西町2-9-5 tel:0144-61-5600

mail:y-mimura@toma-kizuna.or.jp



2月行事 2日節分豆まき 10日お誕生会





□ケーキ最高



